



## BAJO RESERVA

### Catarros y retortijones en el plantón de la CNTE

:::: Nos cuentan que entre los maestros de la CNTE movilizados en la Ciudad de México, después de 15 días de plantón, protestas y bloqueos, los cambios de clima y las condiciones de alimentación les empiezan a cobrar factura y cada vez son más los centistas que se quejan de enfermedades respiratorias y malestares estomacales. Abierto el paréntesis para llevar la consulta de los 5 puntos de la propuesta del gobierno a las bases en sus estados, los bloqueos que estrangulan a la ciudad se están montando con contingentes más pequeños y muchos ya no quieren seguir en el campamento sobre la plancha del Zócalo. Hay quienes aseguran que habrá acuerdo antes de la elección del domingo para retirarse y quienes pronostican una intensificación de la presión del magisterio al gobierno. En las próximas 48 horas sabremos quién tuvo la lectura correcta. Por ahora, se requieren tecitos para las vías respiratorias y remedios para asentar el estómago.

### Arturo Ávila, millonario, vocero y editor de contenido incómodo

:::: El vocero de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, **Arturo Ávila**, y el equipo de comunicación que él encabeza, recibieron un jalón de



Arturo Ávila

TOMAÑA DE FACEBOOK

orejas del coordinador guinda, **Ricardo Monreal**, por haber cortado el video y audio de la conferencia que dio el miércoles. A los responsables de la comunicación del partido oficialista en San Lázaro se les hizo fácil editar la conferencia y quitar la pregunta y la respuesta sobre las acusaciones que le hizo a don Ricardo la exalcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**, por presuntas amenazas de muerte. Tan burda fue la decisión de don Arturo para eliminar el contenido que consideró incómodo para el líder de su bancada, que fue el propio Monreal quien tuvo que corregirle la plana. "Le dije al vocero: No, no borren nada, como salga". A ver si próximamente no borran las preguntas sobre una lujosa residencia en California.

### Se acabaron el relleno del cochinito en San Lázaro

:::: El nuevo edificio de la Cámara de Diputados, el "J", que comenzó a construirse desde 2023 con una bolsa de 247 millones de pesos, está parado. A dos años, la obra permanece congelada y aunque en la Junta de Coordinación Política se asegura que la pausa se debe a que dejarán de dar adjudicaciones directas y comenzará un proceso de licitación, en los pasillos se afirma que en realidad no hay dinero y se acabaron los guardaditos. Los trabajadores, quienes reciben incrementos salariales año con año vía oficio, afirman que les están diciendo que este año no habrá aumento porque no hay recursos. Una cosa es la pobreza franciscana predicada por el morenismo y otra que le hagan al mago y desaparezcan los recursos.

### Cuauhtémoc Blanco, en la mira del PT

:::: Nos aseguran que como parte del malestar del Partido del Trabajo hacia algunas decisiones de Morena, se encuentra el caso **Cuauhtémoc Blanco** y la petición de legisladoras de todos los partidos para reactivar su desafuero para permitir que se le juzgue por varios delitos. El coordinador petista en San Lázaro, **Reginaldo Sandoval**, es de los más activos promotores de que termine la impunidad del exgobernador de Morelos. ¿Será que el pleito familiar entre petistas y morenistas trae como daño colateral a don Cuauhtémoc?